

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah dilakukan analisis data dan ditemukan hasil penelitian serta uji hipotesis yang telah dilakukan maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Tingkat kemampuan *critical thinking skill* pada mahasiswa angkatan 2016/2017, Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Yogyakarta dapat kategorikan tinggi (50%).
2. Tingkat kepercayaan diri pada mahasiswa angkatan 2016/2017, Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Yogyakarta dapat dikategorikan tinggi (50%).
3. Dari hasil analisis data menunjukkan bahwa ada pengaruh *critical thinking skill* terhadap kepercayaan diri mahasiswa Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Yogyakarta. Hal ini berdasarkan analisis yang dapat dilihat pada tabel anova dengan nilai $0,000 < 0,05$.

B. Saran

1. Mahasiswa

Setiap individu memiliki kelebihan dan kekurangannya masing-masing, tidak perlu melihat kekanan ataupun kekiri, karena yang perlu dilihat adalah diri kita sendiri.

Bagaimana cara menghadapi kehidupan saat ini, kehidupan yang penuh dengan tantangan dan juga persaingan. Salah satu jawabannya adalah sikap kepercayaan diri dan keterampilan berpikir kritis yang dapat menemani untuk menghadapi tantangan dan rintangan tersebut. Sangat disayangkan sekali, ketika kita memiliki keterampilan berpikir kritis yang tinggi namun tidak memiliki sikap kepercayaan diri, maka bagaimana kita akan menyampaikan hasil pemikiran kita. Begitupun sebaliknya jika kita memiliki kepercayaan diri yang tinggi, namun tidak memiliki keterampilan berpikir kritis, apa yang akan kita sampaikan jika kita berada dalam suatu komunitas ataupun masyarakat sekalipun.

2. Peneliti selanjutnya

Diharapkan untuk menyempurnakan penelitian yang telah dilakukan ini. Baik dari jumlah populasi, sampel, metode yang digunakan, teori yang dijadikan referensi dan juga variabel yang akan diteliti.

C. Kata Penutup

Alhamdulillah ucapan yang sangat tepat dituliskan saat ini, karena dengan berbagai macam rintangan dan tentunya dengan pertolongan Allah Swt, peneliti mampu menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, maka dari itu peneliti memohon maaf yang sebesar-besarnya jika terdapat kekurangan dalam penulisan skripsi ini. Namun peneliti berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua orang, khususnya bagi mahasiswa.